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文体新闻 A17体育

! ! ! !为了迎接新
赛季的首次亮
相，上港俱乐部
在主场氛围方面
下足了功夫。除
了全新打造的主
场，上港球迷也
做好了充足的准
备，满心期待主
队的首演。今晚
的上海体育场，
将成为红色的海
洋。
昨天在上海

体育场，记者看
到亚冠联赛的相
关准备工作已经
结束，从球场周
围的广告宣传画
到球员通道的指
示牌，全都焕然
一新。赛前，上港
俱乐部还特意安
排了一场球迷荣
誉墙的揭幕仪
式，提前为新赛季打气。

上赛季，俱乐部为球迷在 !"

号看台外特意建造了一面记载
着赛季注册球迷会员真实姓名
的荣誉墙，这一举动受到了很多
上港球迷的欢迎和支持。不少球
迷表示，这面荣誉墙对他们来说
意义重大。“整整一个赛季，每当
我们来到上港主场为球队加油
助威，都会看到这面印有自己名
字的荣誉墙，我为此感到骄傲。”
今年，球迷荣誉墙从一面扩展到
了三面，!# 和 !$ 看台也加入其
中，更多热爱上港队的球迷名字
将记录在这份“荣誉”里。据了
解，目前姓名印入荣誉墙的球迷
已经超过 $%%%人，这也意味着
上港今年的球迷协会团体声势
将更加壮大。
俱乐部总经理隋国扬也出席

了揭幕仪式，除了与球迷互道新
年祝福以及感谢外界的大力支持
外，他还表示：“今年球队将在亚
冠、联赛以及足协杯的三线作战
中，力争夺得至少一个冠军。我们
目前的第一个目标是打好亚冠资
格赛，大家准备得比较充分，有信
心拿下这场比赛，赢得开门红。”

本报记者 关尹

! ! ! !本报讯 李金生已被任
命为国家体育总局篮球运
动管理中心主任，接替退休
的原篮管中心主任信兰成。
李金生同时还将担任篮管
中心党委副书记。

曾经在篮管中心工作
的王玄也从国家体育总局
青少司被调回篮管中心，担
任篮管中心副主任、党委副
书记，白喜林继续担任篮管
中心副主任。
今年 !月 "日，中国篮

协副主席李金生和姚明共
同担任“第九届中国篮球协
会代表大会暨换届会议”筹
备组组长。此次换届会议将
于今年 #月在北京举行，会
议将选举产生中国篮协第
九届领导集体和全国代表。

!"$%年出生的李金生
&"'"年至 &"%#年就读于北京体育
学院（现北京体育大学），毕业后被分
配到国家体委训练局训练处工作。
&"%$年至 &"""年，李金生先后担任
中国男篮干部、副领队、领队。此后，
他又曾担任国家体育总局篮管中心
运动队管理部主任、竞赛部主任、综
合部主任等职务。())$年 *月起，李
金生担任篮管中心副主任。（忻华）

! ! ! !无比漫长的等待之后，新赛季
总算就要来了。今晚 & 时 '% 分，
!%(& 赛季亚冠联赛第三轮资格赛
打响，上港将坐镇主场面对泰国的
素可泰队，唯有取胜才能杀进亚冠
正赛。昨天的赛前新闻发布会上，新
帅博阿斯坦言：“由于是单场淘汰
赛，我们不能犯任何错误。”不过，考
虑到对手实力偏弱，上港今晚取胜
几无悬念，就看能进几个球。

来自泰国超级联赛素可泰队
!%%) 年才刚刚成立，!%($ 年还在
泰国第 *级别的乙级北区联
赛，去年才升上泰超联
赛，是一匹实实在在
的升班马，主场也
仅 能 容 纳 +$,%

人。去年球队的
首个泰超联赛
赛季，在泰国
国王去世时
*( 轮仅排名
第 &位。虽然
在泰国足总杯
杀入四强，但当
时的大热门是春
武里。只是因为
国王去世，所有国
内足球赛事终止，+
支进入半决赛的球队靠
抽签决定冠军，素可泰足够
走运才获得了参赛权。从实力上
而言，素可泰没有一名球员入选过
最近一年的泰国国家队，这支球队
比几支泰国的传统强队蒙通联、武
里南联、春武里要差一截。

遇上这样的对手，上港如何应
对？昨天上午，上港主帅博阿斯携
队长王燊超出席了赛前的新闻发
布会。面对众多媒体，博阿斯颇为
严肃地表示：“主场对我们来说是
优势，但是单场淘汰压力更多，这
就要求我们从第一分钟开始就必
须集中精力。”

在补充了强力外援奥斯卡之

后，再加
上胡尔克、埃

尔克森和武磊，上港的前场攻击力
堪称豪华。不过，外界也有些担心防
守端相对薄弱，毕竟是一条纯本土
后防线。对此博阿斯认为：“在外援
艾哈迈多夫加盟后，球队防守稳步
在提高，我们对球队的中后场也进
行了重新搭配，希望能够重拾后防
线信心。新赛季对于贺惯和石柯这
样的年轻队员，我们也寄予厚望。”
对素可泰队而言，这次上海之

行也并不顺利。由于机票供不应求，
他们的球员和教练员只能分三批前
来，而且无法直抵上海，只能经过中

国香港转机。昨晚，球队主帅也忍不
住吐槽道：“我们整个球队都经历了
一个长途的飞行。因为恰逢中国新
年，机票方面遇到了一些难题。”除
此之外，上海这几天的低温对他们
来说也是一个不小的挑战。“泰国球
队去参加比赛，天气是个大问题，从
炎热到寒冷的天气挑战很大，今天
上午我们才刚刚到达上海，外援和
泰国本土球员都需要一个很难的适
应过程。”
两支球队的投入也是无法相提

并论的，素可泰队所有外援的身价
加起来也不及上港队胡尔克一人身
价的零头。主教练也坦承：“上港队
的投入，包括整个中超的投入，都是

超过泰国联赛的，泰国联赛远远落
后中超。”而为了激励球队争胜，俱
乐部主席颂萨特意开出了赢球奖
金，但也只是 (%%万泰铢（约 -%万
人民币）。
上个赛季，上港也是通过亚冠

附加赛才杀入小组赛，他们在主场
* 比 % 大胜同样来自泰国的蒙通
联。面对实力更弱的素可泰，应该说
轻松取胜不成问题。值得一提的是，
今晚的这场比赛也是上港最大牌外
援奥斯卡在正式比赛中的首秀。他
的能力和作用到底如何，今晚将初
露端倪。实际上，有不少球迷就是冲
着奥斯卡首秀而来的。

本报记者 关尹

奥斯卡首秀豪华前场试刀
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特维斯申花首秀前放轻松

过过生生日日打打了了场场高高尔尔夫夫
! ! ! !寒冷的日子，虹口足球场将
迎来火热的激情。明晚，上海绿地
申花将在这里迎来 !%(&年的首场
考验，时隔六年重返亚冠舞台，申
花将在亚冠资格赛中对战澳超劲
旅布里斯班狮吼。

澳大利亚人的舟车劳顿，再
加上天气不适，对申花无疑是个
利好消息。布里斯班狮吼队最近
遭遇了 ($ 天 $ 场比赛的密集赛
程。联赛结束 (天后便启程飞往
上海，而且他们没有买到直飞航
班的机票，经历了 ($个小时的行
程才抵沪。

昨天，布里斯班狮吼出现在
了申花康桥训练基地，申花将中
心球场留给了客队。刚从炎热的
南半球飞抵上海，澳大利亚人显
然很不适应，训练间歇不时搓着
手，不少球员戴上了御寒用的帽
子、围脖和手套。由于亚冠和联赛
双线作战，布里斯班狮吼只有 (.

名球员来到上海，主力守门员西

奥、前阿斯顿维拉中场霍尔曼并没
有在这份大名单中。
申花方面早已严阵以待。主教

练波耶特选用了三名攻击力比较
强的外援：特维斯、马丁斯和莫雷
诺，后防则保留了亚外金基熙。-

月 -日晚，申花的最后一场热身赛
则请到了澳洲球队悉尼联作为对
手，并且以 *比 ,获胜。
更令广大球迷翘首以待的，是

“野兽”特维斯身披申花 &号战袍
的首秀。
就在前天，特维斯第一次在上

海度过了自己的生日，波耶特召集
全队在康桥给他举办了一场简短
的生日会，“野兽”还获得了脸上被
涂抹蛋糕的“待遇”。
按照阿根廷人的传统，生日之

前要理发。春节刚过，莫雷诺和瓜
林的“专属”理发店还没有恢复营
业，但理发师给特维斯提供了上门
服务，连特维斯的亲属团也享受到
了上门理发的待遇。

特维斯生
日当天的唯一
请求，是打一场
高尔夫。在工作
人员的安排下，
他到美兰湖打
了一场高尔夫。
对特维斯来说，
要想足球踢得
好，高尔夫不能
少。这不，此番入
主申花，他还带来了曾经在 /01

执教过阿根廷职业球手的教练鲁
本陪伴左右。据悉，特维斯平时能
打到 .,多杆，比标准杆多 (,杆左
右，对于业余爱好者来说已是相当
不错的成绩了。
特维斯宣称，自己必将在首场

比赛中发挥出好状态。“很多朋友
和队友和我说过，申花主场的气氛
非常好，很高兴我加盟申花后的第
一场比赛在主场打响。”

本报记者 陶邢莹
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! 奥斯卡!右二"等三名新外援进行赛前训练 图 !"#

" 素可泰球员训练时玩自拍 周国强 摄

# 特维斯能否给申花

球迷带来惊喜

图 !"#


